

わんぱくだより

ひょうたんが
大きく育ちました♪



夏休みに入ってから、雨や曇りの天気が続き、なかなか夏らしい日がなく、幼稚園のプールから「はやく、子どもたちが来ないかなあ…」とため息が聞こえてきそうでした。そんな声が空に届いたのか、みるみるうちに真夏と

なり、プールではしゃぐ子どもたちの声が園庭に響き渡りました。

さて、いよいよ2学期です。今学期も楽しい行事がいっぱいです！

真夏のようちえん



お兄さんと一緒に♪(3歳児)

園の畑にみずみずしい夏野菜がたくさんできました。キュウリ・トマト・茄子などさまざま。「お兄ちゃん見て！大きいね」と3歳児。「これは、長茄子だよ」と5歳児。異年齢のかかわりが微笑ましい畑での出来事でした。



プール遊び!(4歳児)

大好きなプール！「冷たいー！」「気持ちいいね！」と言いながら開放感いっぱい夏を満喫しました。ちょっぴり水が苦手な子もいますが…。大好きなお友達と一緒になら、この笑顔です！



よしずで涼しく!(5歳児)

園庭で水遊びを行う時は、地域の業者の方に作っていただいたよしずが大活躍です♪この日は、片栗粉絵の具のボディペインティングや石鹸のホイップ作りを思いきり楽しみました。

先生、お世話してもいい?(5歳児)

夏休み中のプール開放日。5歳児の子どもたちはプール遊びを楽しんだ後、自分たちのクラス前で栽培している「田んぼアート」や「ひょうたん」まで駆け寄ってきました。

「先生！お世話してもいい?(水やり)」もちろんです！暑くて水が減ってしまった手作り田んぼを心配してくれたようです。優しい気持ちが育っています。



命をつなぐために〈救命講習会〉

プール開放に伴い、職員と保護者を対象に新設したAEDを使って救命講習会を行いました。指導して下さったのは、東部消防署中之条分署の方です。

一般的な事故での救命措置・対応だけでなく、園内での事故などを想定して具体的に学びました。今後も継続して行う予定です。

